

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

[\(Click here for English PR\)](#)

07 2019



**STRAND COSMETICS EUROPE : COSMOLIPS, le rouge à lèvres star à 100% d'origine naturelle, labellisable Cosmos Natural\*.**

STRAND COSMETICS EUROPE a développé cette formule de rouge à lèvres performante suivant le cahier des charges Cosmos Natural\*, permettant ainsi aux marques de le labelliser. Cette création répond à la forte demande en faveur de produits efficaces, à taux de naturalité élevé.

Pari relevé, puisque la formule de COSMOLIPS est 100% d'origine naturelle végétale et minérale, vegan, clean et cruelty free de surcroît, tout en offrant une qualité d'application et un rendu exceptionnel. STRAND COSMETICS EUROPE propose ainsi une nouvelle génération de maquillage engagée, responsable et performante à la hauteur des nouvelles exigences des consommateurs.

COSMOLIPS est décliné en 8 teintes et s'inscrit dans une collection qui comprend un mascara EYE LOVE COSMOS (99,2%), une palette de fard à paupières COSMIC SHADOWS (99,6%) et un fond de teint COSMAT'Foundation (99,2%).

\*Cosmos Natural est une norme internationale créée en 2002 pour les cosmétiques. Le label garantit un mode de production respectueux de l'environnement.

La naturalité, l'efficacité, la proposition de textures gourmandes, équilibrées, généreuses et confortables sont au cœur du processus de recherche et développement des laboratoires de Strand Cosmetics Europe, en ligne avec l'expression forte des attentes du marché. Tout en assurant la stabilité, la fiabilité et la sécurité des produits.

La collection s'inscrit dans l'univers de la consommation responsable, en écho aux tendances émergentes et adopte les codes et les valeurs des Indies brands. L'authenticité et l'attractivité des produits rassurent instantanément, en faveur d'une relation marque/consommateur de confiance et durable.

---

Contact Presse : [Imignard@l-mark.fr](mailto:Imignard@l-mark.fr) / + 66 6 47 96 15 69

---

**STRAND COSMETICS EUROPE** conçoit, formule et industrialise des solutions de soin et de maquillage made in France haut de gamme pour les marques cosmétiques. Ses formules innovantes et créatives allient technicité, sensorialité et performance. La profondeur de gamme, entièrement personnalisable, se traduit par un large choix de formules et de textures.

La production est réalisée dans 4 ateliers modernes distincts, dans le respect des Good Manufacturing Practices (GMP), par des équipes compétentes et engagées et en conformité avec la norme NF ISO 22716. STRAND COSMETICS EUROPE pilote son système de management de la qualité intégré selon l'ISO 9001, l'ISO 14001 et l'ISO 45001 (anciennement OHSAS 18001). En 2016, l'entreprise a obtenu sa conformité au référentiel international SEDEX pour sa démarche engagée en matière de Responsabilité Sociétale des Entreprises.

Située aux portes de Lyon, STRAND COSMETICS EUROPE emploie 167 collaborateurs, dont 30 en R&D, et a réalisé un C.A. de près de 30 millions d'euros en 2019.

PRESS RELEASE  
07 - 2019



STRAND COSMETICS EUROPE launches COSMOLIPS, the lipstick 100% from natural origin, ready for Cosmos Natural\* label.

STRAND COSMETICS EUROPE has developed this high-performance lipstick formula according to Cosmos Natural\* specifications. This creation matches the strong demand for products with a high naturalness rate.

STRAND COSMETICS EUROPE met the challenge, since the formula of COSMOLIPS is 100% from vegetable and mineral origin, also vegan, clean and cruelty free, while offering an exceptional quality of application and rendering. STRAND COSMETICS EUROPE thus proposes a new generation of committed, responsible and efficient make-up to the new demands of consumers.

COSMOLIPS is available in 8 shades and is part of a collection that includes EYE LOVE COSMOS mascara (99.2%), COSMIC EYE SHADOWS (99.6%) and COSMAT'Foundation (99.2%).

\*Cosmos Natural is an international standard created in 2002 for cosmetics. The label guarantees a production process that respects the environment.

Naturalness, efficiency and offer of luscious, balanced, generous and comfortable textures are at the heart of the research and development process of Strand Cosmetics Europe's laboratories, in line with the strong market's expectations. While ensuring the stability, reliability and safety of products.

The collection takes part to the world of responsible consumption, echoing emerging trends. It adopts the codes and values of Indie brands. The authenticity, quality and attractiveness of the products reassures instantly, in favor of a brand / consumer relationship of trust and sustainability.

---

Press Contact: [Imignard@l-mark.fr](mailto:Imignard@l-mark.fr) / + 66 6 47 96 15 69

---

**STRAND COSMETICS EUROPE** designs, formulates and manufactures made in France high-end skincare and make-up products for beauty brands. Our innovative and creative formulas combine technicity, sensoriality and performance. The large fully customizable range of products provides a wide choice in textures that are infinitely transformable.

Production is carried out in 4 distinct, modern workshops, in compliance with Good Manufacturing Practices (GMP) and ISO 22716, by competent and committed personnel. STRAND COSMETICS EUROPE drives its integrated quality management system according to ISO 9001, ISO 14001 and ISO 45001 (formerly OHSAS 18001). In 2016, the company obtained its compliance with the international SEDEX framework for its committed approach to Corporate Social Responsibility.

The company is located near Lyon. It employs 167 people, including 30 dedicated to R&D, and reported turnover of about €30 million in 2018.